## **Complotisme**

Depuis de nombreuses années, maintenant, les médias dominants, les élus de la (soi-disant) majorité, les bien-pensants...Bref! tous ceux qui représentent le progressisme, se font des gorges chaudes à dénoncer les complotistes.

De nature curieuse, très attaché à la valeur des mots de notre magnifique langue, je me suis tourné vers ma source d'information en la matière, ma référence unique de la langue française : le dictionnaire de l'Académie Française.

Dans ce recueil, lorsque l'on recherche dans le moteur ad hoc les mots complotisme, complotiste, conspirationniste, apparaît la phrase : « Il n'y a pas de résultat pour cette recherche. » [De même, ces mots sont surlignés de rouge par mon logiciel de traitement de texte Word, alors que je les saisis].

J'ai alors dirigé ma recherche vers Wikipédia, cette « encyclopédie libre » dont on connaît et reconnaît *l'incomparable impartialité* des articles (1).

Ma recherche de ces mots n'a pas directement abouti mais m'a conduit à un article sur <u>la théorie du complot</u>. Des <u>définitions</u> m'ont été données par le Wikitionnaire, organe de même essence que Wikipédia.

Il en ressort que ces *complotistes* — appelés aussi *conspirationnistes* ou *théoriciens du complot* — seraient des gens qui, dans un délire paranoïaque, voient dans toutes les versions officielles, chez toutes les instances dirigeantes, des intentions de comploter en vue de nuire à leurs administrés, voire à l'humanité toute entière.

Certes, il y a — il y a eu et il y aura toujours — des personnes qui affirment de fausses vérités dans le seul dessein de porter préjudices à certaines autorités ou personnes publiques.

Il convient toutefois de s'interroger et de réfléchir — une fois n'est pas coutume, hélas! pour une grande partie de la population sous emprise soporifique — sur la réalité des faits.

Depuis une dizaine d'années — combien je regrette de ne pas m'y être intéressé plus tôt ! — je suis de près les alertes des uns et des autres sur notre devenir. Celui des gueux, des sans-dents, du *vulgum pecus...* c'està-dire l'avenir de 99 % de l'humanité.

Les *complotistes*, de plus en plus nombreux, à qui l'Internet donne de plus en plus de visibilité et d'audience, n'ont cessé d'informer sur les intentions profondes cachées derrière des lois, décisions et mesures diverses, prises « pour notre sécurité, dans notre intérêt... ». Force est de constater que ce qui a été dénoncé s'est avéré, concrétisé.

## Quelques exemples:

- En 2010, les chemtrails étaient dénoncés comme des traces de produits chimiques épandus dans le ciel, menaçant notre santé et tout l'environnement naturel. Le démenti a accusé des *complotistes*, affirmant qu'il s'agissait de traces de condensation. Puis, la version officielle a parlé de géoingénierie, reconnaissant ainsi qu'il s'agissait bien d'une action volontaire et non d'un phénomène naturel.
- Des sources bien informées nous ont fait découvrir l'édification des Georgia Guide Stones, à Elberton (Géorgie), en 1980. Des textes rédigés en plusieurs langues (pas en français) donnaient dix commandements pour l'avenir de la planète, notamment la réduction de l'humanité à 500 millions d'âmes. L'existence du monument ne pouvant être niée, les *chasseurs de complotistes*, tel le site Conspiracy Watch, ne peuvent s'empêcher de voir les inscriptions alimenter la théorie du complot. Le 6 juillet 2022, une explosion les a détruites. On ne peut toutefois pas faire l'impasse sur la relation entre ces écrits, résumés de ce qui a été développé depuis la mise en place de cet édifice et les divers discours et mesures. Ne serait-ce que le plan décrit par Klaus Schwab dans son ouvrage *Great Reset*. Ainsi que l'apparition d'une foule de maladies, de virus...et de prétendus vaccins dont la composition a un objet à l'opposé du maintien de la santé des populations. Dans une autre direction, toujours génocidaire, la multiplication des conflits armés, des attentats djihadistes et, plus récemment, l'Ukraine et l'embrasement du Proche-Orient avec la réaction débridée d'Israël. Dans ses deux cas, les fanatismes s'exacerbent jusqu'à provoquer une troisième guerre mondiale pourquoi pas, nucléaire ?
- En 2015, j'ai appris qu'il était envisagé de supprimer l'argent liquide. « Hérésie complotiste! » s'écrièrent les soutiens du pouvoir euromondialiste. Aujourd'hui, c'est officiel, la monnaie numérique va s'imposer pour faire disparaître la monnaie fiduciaire.
- Il en va de même pour la vidéosurveillance qui, « pour notre sécurité », est assortie de la reconnaissance faciale « à titre temporaire ».
- Plus généralement, tout ce qui est « papier » est, petit à petit, remplacé par du « numérique ». Carte d'identité, passeport, carte vitale, permis de conduire, carnet de vaccination...Toutes les

- informations collectées « ne seront jamais recoupées », nous affirme-t-on. En France, la CNIL veille! Tu parles! Qui peut encore le croire, dès lors que les gouvernements passent outre à ses recommandations (c'est le seul pouvoir de cette institution : recommander). Et, quand bien même, nos données seraient protégées, en France! Qui nous préserve de la Commission Européenne?
- Les *complotistes* nous avertissaient aussi de la disparition des nations, à l'horizon de 2025. Bon ! On a pris un peu de retard, mais il est bien évoqué, officiellement, l'établissement d'États Unis d'Europe (quel que soit le nom qui sera donné à cette dictature), faisant ainsi disparaître toute nation, toute démocratie, ce nouvel état étant dirigé par une oligarchie de hauts fonctionnaires non élus. Avec, peut-être, le maintien d'un Parlement européen...qui n'a, quasiment, aucun pouvoir face à la Commission. Dans les faits, c'est déjà souvent le cas pour les états membres de l'UE qui se limitent à transcrire dans le droit intérieur les diktats de Bruxelles. L'actualité confirme notre asservissement à ce pouvoir supranational qui nous intime les modalités d'un plan de redressement de notre économie. Le budget de l'État se décide à Bruxelles et plus au Palais Bourbon et à celui du Luxembourg.
- Les complotistes nous avertissaient, aussi, sur le plan de ce Nouvel Ordre Mondial, qui consiste à éradiquer notre civilisation européenne. Quoi de mieux que de rendre hommes et femmes infertiles, de généraliser progressivement la précarité financière et de l'emploi et de favoriser une immigration massive en vue d'un grand remplacement, « théorie du complot » pour les mêmes mais qui se confirme au fil des jours.

Les exemples ne manquent pas et j'en oublie.

Dès lors, il convient d'ouvrir les yeux et de porter attention à tous ceux qui tirent une sonnette d'alarme. Il faut réapprendre à réfléchir, <u>faire le tri pour se forger sa propre opinion</u>, plutôt que de se référer à la parole officielle répétée par les perroquets de la presse subventionnée, détenue par 8 milliardaires dont un en opposition (contrôlée ? comme les députés), ou ceux du service public. Cela, bien sûr, nécessite un gros effort duquel les divertissements débiles nous ont déshabitués.

C'est mon choix, depuis une dizaine d'années.

Ce qui m'a permis de constater que, à quelques très rares exceptions près —notamment les trolls (2) — les *complotistes* sont, en réalité, des <u>lanceurs d'alerte</u>.

- (1) Taquin de nature, voire provocateur, j'aime à user du second degré. Le lecteur aura compris que je pense tout le contraire sur ce site dont les rédactions, d'obédience progressiste, pratique la censure de ce qui veut exprimer une opinion divergente de la pensée unique. Contrairement à sa <u>définition</u> d'elle-même.
- (2) Faux lanceurs d'alerte qui diffusent de fausses informations pour décrédibiliser les véritables lanceurs d'alerte.

Le 27 octobre 2024